

Financiamiento para FUSADES

Una ayuda por casi tres millones de colones para que sean invertidos en las actividades de FUSADES, fue otorgada por el Banco Interamericano de Desarrollo, informa el Dr. Lucio Paz Rivero.

Encuentro de Secretarias

Para conmemorar el 20o. aniversario de fundación la Asociación de Secretarias Ejecutivas Salvadoreñas (ASES), realizará su "Encuentro Nacional de Secretarias". (Inf. Pág. 53).

Finaliza inscripción candidatos

Solamente las nóminas de candidatos para concejos municipales de Soyapango y San Salvador, han sido inscritas y el plazo finaliza a la-12 de la noche de este día, dijo el miembro de la Junta Electoral Departamental de San Salvador, Dr. José Vicente Machado Salgado

Nueva tecnología en la educación La Prof. María Miriam Mejía de Villafuerte, directora del Nuevo Liceo Tecnológico "Dr. Manuel Gallardo", afirma que es necesario crear una nueva tecnología en la educación, en beneficio de las nuevas generaciones de estudiantes.

Cinco mil lentes donará República de China La República de China, por medio de su embajada en nuestro país, donará cinco mil pares de lentes graduados, para que sean entregados a personas de escasos recursos económicos, interesadas en alfabetizarse. (Inf. Pág. 3).

CEL expone crisis ante diputados

La CEL explicó al pleno legislativo ayer las alternativas que tienen para brindar el servicio eléctrico: alza en la tarifa, racionamiento y adelanto de la hora. (Inf. Pág. 3).

Reunión sobre la salud animal

El Lic. Celio Humberto Barreto, jefe de la División de Salud Animal del OIRSA, es uno de los expertos que participan en la actual V Reunión de Organismos Internacionales de Salud Animal. (Inf. Pág. 3).

Caso de la "Zona Rosa"

El comandante general de la Fuerza Armada, Ing. José Napoleón Duarte, ratificará o no la amnistía con que han sido beneficiados los tres implicados en la "matanza de la Zona Rosa", después que la Corte Marcial declaró sin lugar el aviso de casación presentado por la Fiscalía. (Inf. Pág. 2).

Beneficio para comunistas

El expansionismo soviético, tiene ahora las puertas abiertas en Centroamérica, pues el marxista Daniel Ortega, nunca cumplirá los acuerdos de paz que ha firmado. (Inf. Pág. 3).



Dr. Cello H. Barreto

Editoriales

Obstáculos al libre comercio

En los últimos días, el libre comercio entre los cinco paises centroamericanos se ha visto obstaculizado por medidas de tipo fiscal, impuestas por el gobierno hondureño. Una nueva ley de aduanas establece el depósito de hasta el cien por ciento del valor de la mercadería que ingresa al territorio de Honduras. La medida afecta tanto a la carga que va en tránsito hacia otros países, como a la que se destina al mercado interno de dicho país. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

No se reunirán los presidentes de C.A.

(Martes 5 de Feb. de 1963). Ya no se reunirán en El Salvador, los presidentes de Centro América, informó ayer el canciller, Dr. Héctor Escobar Serrano, y que tal reunión proyectada para fines del presente mes, ha sido suspendida "por falta de tiempo". En la misma se iban a intercambiar impresiones sobre la próxima visita del presidente de los Estados Unidos, John F. Kennedy, quien llegará a Costa Rica el 18 de marzo. Para esa fecha sí se reunirán los presidentes de Centro América, y es posible que también haya una reunión de los ministros de Economía, explicó el Canciller.

Indice

Nacionales / 2-3 Internacionales / 4-5 Editoriales / 6-7 Sociales / 8-36 Cartas a María / 14 Hermano Pablo / 20 Su Salud / 22 La Cámara / 38 Platillos / 38 Deportes / 46-51 Cómicos / 52-54 Clsificados / 57-68
Cines / 69-79
Horóscopo / 74
Tips de César Temes / 76
Indicador / 78

Sandinismo es punto irritante para paz CA

Debe haber otra estrategia en contra del sandinismo, porque los norteamericanos deben entender que Nicaragua es el punto de discordia irritante para la paz en Centroamérica.

Así lo expresó ayer el diputado independiente Dr. René Fortín Magaña. al lamentar la negativa de más ayuda económica a los "contras" de Nicara gua, por parte de los congresistas de mócratas de los Estados Unidos.

La no aprobación de la ayuda a los

"contras" de Nicaragua por parte de los demócratas estadounidenses, es una muestra del cambio de estrategia de esa nación contra el sandinismo, pues ahora ya no será militar, sino económica, subrayó el Dr. Fortín

Esta negativa de los representantes de los EUA, añadió significa un apoyo moral al presidente de Costa Rica Oscar Arias Sánchez y para los presidentes del resto de Centroamérica la

-Pasa a la página 23-

40 subversivos muertos en recios combates en Morazán

Encarnizados combates que comenzaron el miércoles al Norte de Morazán, dejaban hasta ayer cuarenta subversivos muertos, entre ellos al "comandante Manolo", informó el Cnel Juan Carlos Carrillo Schlenker, Jefedel DM-4.

Al pormenorizar los detalles, el Cnel. Carrillo Schlenker, Comandante del Destacamento Militar No. 4, con sede en San Francisco Gotera, indicó que los recios enfrentamientos empezaron en horas del mediodía del miércoles y que los enfrentamientos prosiguieron por todos lados ayer con gran intensidad, siendo la acción de mayor envergadura la que se desató en las proximidades de "El Volcancillo", en jurisdicción de Jocoaitique.

En este lugar, dijo, fueron contados los cadáveres de cuarenta terroristas, entre ellos el del "comandante Manolo", quien por los documentos que portaba y que le fueron incautados por tropas del DM-4, era uno de los

-Pasa a la pagina 19-

Duarte decidirá si procede amnistía en caso Zona Rosa

El comandante general de la Fuerza Armada, Ing. José Napoleón Duarte, será quien ratificará o no la amnistía decretada a favor de los tres implicados en la "Matanza de la Zona Rosa".

Lo anterior es parte de la resolución de la Corte Marcial, al declarar ayer sin lugar el aviso que sobre el Recurso de Casación presentó la Fiscalía, para evitar la libertad de los acusados de asesinar a 13 personas, la noche del 19 de junio de 1985. El juicio fue enviado ayer mismo en consulta al comandante general de la Fuerza Armada, Ing. José Napoleón Duarte, para que sea él quien ratifique o no la amnistía concedida a los implicados en dicha matanza, Willian Celio Rivas Bolaños, José Abraham Dimas Aguilar y Juan Miguel García Meléndez.

El secretario de la Corte Marcial, Lic. René Saúl Valdivieso, informó en horas de la mañana que los miembros —Pasa a la página 53—



NO HAY PROHIBICION. El ministro de Defensa, Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova, se reunió con los comandantes locales de todo el país, para reiterar la apoliticidad de la Institución Armada. Ayer, en reunión con miembros del Consejo Central de Elecciones, el Gral. Vides Casanova dijo que no existe prohibición para que los efectivos militares puedan ejercer el derecho de votar, si lo desean, en los próximos comicios.